

Le 6 décembre 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COVID-19 : L'ARS GRAND EST APPELLE TOUS LES PROFESSIONNELS DE SANTE A VENIR EN RENFORT DES ETABLISSEMENTS DE SOINS DE LA REGION

L'Agence Régionale de Santé Grand Est lance un nouvel appel à volontariat auprès de tous les professionnels de santé pour venir renforcer les structures de soins régionaux dès à présent et pour les prochaines semaines.

Les structures de soins de notre région sont de nouveau confrontées à de fortes tensions du fait de la circulation des maladies hivernales conjugué à la reprise épidémique de la Covid-19 sur l'ensemble du territoire. La poursuite de la mobilisation des professionnels de santé est donc indispensable pour garantir la prise en charge de tous les patients et permettre un roulement des équipes hospitalières.

Comment se porter volontaire ?

Les professionnels de santé volontaires sont invités à se rendre sur la plateforme : <https://renforrh.solidarites-sante.gouv.fr>

Elle permet la mise en relation des professionnels de santé disponibles et volontaires pour une mission et les établissements de santé qui ont besoin de renforts.

Qui peut se porter volontaire : tous professionnel de santé, étudiant ou retraité

- **Les professionnels de santé en exercice, en établissements ou libéraux** : pour ces derniers, en cas de perte d'activité, leurs frais fixes sont indemnisés, ce qui leur permet de renforcer les services Covid-19, puis de reprendre leur activité.
- **Les professionnels de la réserve sanitaire** : leur rémunération est augmentée, par exemple de 125 € à 200 € par jour pour une infirmière en activité.
- **Les professionnels de santé hospitaliers et libéraux à la retraite** : ils ne sont pas soumis au plafonnement du cumul de leur retraite et de leur revenu d'activité s'ils exercent cette activité, médicale ou paramédicale, dans un service Covid-19 et il n'y a pas de délai de carence de 6 mois après départ à la retraite.
- **Les étudiants** : ils peuvent tous être mobilisés, en dehors des périodes de formation. Ils seront rémunérés pour cette activité.
- **Les professionnels de santé sans activité et disponibles**

L'ARS Grand Est tient à saluer l'ensemble des professionnels et étudiants en santé fortement mobilisés depuis maintenant près de deux ans dans notre région pour faire face à la crise sanitaire Covid.

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr